

Hä? Lila-blass-blau? Was ist das für eine Farbe?

Es ist eine Fantasiefarbe.

Überlege doch einmal, wie sie aussehen könnte!

Was wäre die Welt ohne Fantasie?

Ich bin immer wieder erstaunt, wie meine Tochter sich aus dem Nichts Rollenspiele überlegt.

Wie sie als kleineres Kind ihre Puppen und Kuscheltiere mit ins alltägliche Leben einbezogen hat.

*„Amen, ich sage euch: Wer das Reich Gottes nicht so annimmt wie ein Kind, der wird nicht hineinkommen.“ (Markus 10,15)*

Max Altmann

Donnerstag 30.03.2023

